



María Enciso Alonso-Muñumer

Decana y catedrática de Derecho Mercantil en la Facultad de Ciencias Jurídicas y Políticas de la Universidad Rey Juan Carlos



La IA en el sector jurídico: formación y regulación, claves para 2025

La **inteligencia artificial (IA)** se ha convertido, definitivamente, en **parte fundamental de la realidad profesional del Derecho**. En el año 2024, su impacto se ha hecho evidente, acelerando procesos, facilitando tareas repetitivas y proporcionando herramientas capaces de transformar la práctica legal diaria. Sin embargo, este avance disruptivo conlleva **retos relevantes para nuestro sector**: la necesidad imperiosa de una formación especializada que combine conocimientos técnicos y jurídicos, y una adaptación profunda y consciente al nuevo marco regulatorio europeo sobre IA. El desafío central que enfrentamos en 2025 no es únicamente tecnológico, sino educativo, ético y regulatorio.

2024: la IA como protagonista de la transformación jurídica

A lo largo del pasado año, los despachos, departamentos legales de empresas y administraciones públicas han acelerado su incorporación de soluciones tecnológicas basadas en IA. La inteligencia artificial generativa, la automatización documental o los sist ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |